

A10

Bewerbung

Initiator*innen: Bennet Noah Dyllong (LV Grüne Jugend Berlin)

Titel: Bennet Dyllong

Foto



Angaben

Alter: 21

Selbstvorstellung

Heyy liebe GJ Berlin,

Ich bin Bennet und kandidiere auf das Amt als Schatzmeister.

Ein bisschen was zu mir

Ich bin 21 Jahre alt, nutze er-Pronomen und lebe mein gesamtes Leben schon in Berlin. Meine politischen Herzensthemen sind vor allem Wirtschafts-, Finanz- und Sozialpolitik, mit welchen ich 2021, kurz nach der damaligen Wahl, zur Grünen Jugend gekommen bin. Dort bin ich in meinem Kreisverband **Nord** gestartet und war dort von März 2023 bis Oktober 2024 eineinhalb Jahre im Kreisvorstand, davon ein Jahr als Schatzmeister. In der Zeit habe ich bereits Erfahrungen in der Planung und Vorbereitung von Aktiventreffen und Aktionen gemacht. Egal ob es die wöchentlichen Bildungstreffen waren, oder Aktionen für ÖPNV in Reinickendorf oder den Erhalt von Spätisitzplätzen in Pankow. Ansonsten war ich ebenfalls im Koordinationsteam des Fachforums Wirtschaft, Soziales und Gesundheit. Außerhalb von Politik fange ich jetzt, nach meinem Volkswirtschaftslehre-Bachelor, einen Master in Statistik an.

Was es ab jetzt braucht

Im nächsten Verbandsjahr steht bekanntlich sowohl die Wahl fürs Abgeordnetenhaus als auch die Wahlen für die Bezirksverordnetenversammlungen (BVV) an. Es braucht dabei starke eigenständige Kampagnen, wo wir einerseits junge linke Kandidat*innen von uns in die Parlamente (*BVV ist mitgemeint*) bringen. Es ist jedoch wichtig, nicht nur für die Wahl aufzurufen, sondern auch präsent zu sein und den Leuten zu zeigen, dass wir die Probleme und Sorgen ernstnehmen und ihnen das Gefühl geben, dass politische Veränderung möglich ist. Dabei sollten die Aktionen zur Wahl über das Aufhängen von Plakaten und das Verteilen von Flyern hinausgehen. Es ist wichtig die Leute direkt anzusprechen und zu politisieren, um am Ende mehr zu werden, so dass sowohl im Parlament als auch auf der Straße linke Mehrheiten entstehen sollen. Auch halte ich es wichtig, dass Leute, welche in den letzten Jahren von den Grünen enttäuscht wurden, weiterhin in der Grünen Jugend einen Ort sehen, der konsequent für linke Werte kämpft, und in dem sie sich wohlfühlen können.

Aber auch abgesehen von der Wahl braucht die GJ Berlin starke Kreisverbände und eine niedrigschwellige, klassenbewusste Bildungsarbeit. Es ist wichtig, die Kreisverbände und die Personen, welche Verantwortung in den Kreisverbänden tragen zu Unterstützen. Ich habe selbst erlebt wie viel Zeit die Arbeit im Kreisvorstand ausmachen kann und das auch gerne viel Arbeit auf wenigen Personen liegt. Dabei kann Unterstützung vom Landesvorstand in den verschiedensten Aufgaben des Kreisvorstands und eine gute Ansprechbarkeit in unterschiedlichen Formen und Formaten die Arbeit im Kreisverband sehr viel leichter machen. Auch soll Bildungsarbeit dazu dienen, die verschiedenen Perspektiven und Wissensstände, die wir haben, zu vereinen, um am Ende eine klare Analyse auf die aktuellen Verhältnisse zu haben, welche wir nutzen können, um gestärkt und gut vorbereitet in Aktionen zu gehen.

Warum ich als Schatzmeister kandidiere

Geld ist Macht und politische Arbeit ist nicht zu stemmen, wenn am Ende das Geld fehlt. Als Schatzmeister möchte ich mich dafür einsetzen, dass die begrenzten finanziellen Ressourcen, die wir haben, einerseits erhöht werden, beispielsweise durch Fundraising. Mit den Mitteln muss auch in der Finanzplanung transparent und verantwortungsbewusst umgegangen werden, sodass ersichtlich ist, wofür wir das Geld ausgeben. Besonders bei Veranstaltungen und im Wahlkampf ist es wichtig, das Geld dann so einzusetzen, dass möglichst viel politische Schlagkraft entsteht.

Zudem möchte ich auch die Finanzverantwortlichen Personen in den Kreisvorständen vernetzen und bei ihrer Arbeit unterstützen. Die Kreisverbände sind finanziell unterschiedlich aufgebaut und ich möchte vor allem schwach aufgestellte Kreisverbände unterstützen, so dass unabhängig von den Wahlergebnissen oder dem Verhältnis zu den Altgrünen im Bezirk die politische Arbeit finanziert werden kann.

Ich würde mich sehr freuen im folgenden Verbandsjahr Schatzmeister der GJ Berlin zu sein. Bei Fragen könnt ihr mich gerne auf **Signal @Bennet.49** oder auf **Instagram @bennetdyllong** erreichen.

Bis zur LMV ,

Bennet